
鹿島市教育委員会会議録（11月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和４年１１月１日（火） ８時５８分 

 （２）閉会   令和４年１１月１日（火）１０時１０分 

 （３）休憩   令和４年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

（１）出席   中村和彦教育長   

池田正明委員   木原八重子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

（２）欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・中尾人権・同和対策課長     ・橋村生涯学習課課長補佐 

・澤野指導主事          ・加藤指導主事 

・三原教育総務課課長補佐     ・藤井エイブル事務局長 

・中島教育総務課課長補佐     ・寺山給食センター所長 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容［担当課長等説明］ 

 

・議案第３２号 鹿島市重要文化財の指定について  

 

（内容） 

  令和４年１０月２４日に開催された鹿島市文化財保護審議会において、

別紙の物件が鹿島市重要文化財として指定することが適当であるとの答申

があったので、この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

  池田委員：木造の針葉樹は何になりますか。 

  事務局：スギかヒノキだろうと思われます。 

  池田委員：木像の保存管理についてはどうなっていますか。 

事務局：本殿の中に鍵をかけて保管している。今後は看板を設置する予定

なので、その後の管理については検討の必要があります。 

木原委員：木像の傷みはどうですか。 

事務局：かなり傷みがあります。風水害などに合った可能性がありますが、

湿気など現在の保存状態は良好です。 

岡田委員：展示の予定はありますか。 

事務局：エイブルの床の間コーナーなど今後検討していく予定です。 

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 



 

 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会１０月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

【杵西・藤津地区教科用図書共同採択地区協議会規約について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

【鹿島市公の施設に係る指定管理者の指定手続きについて】 

 

（質問事項等） 

  岡田委員：能古見公民館の令和２年度支出の引当金と令和３年度支出の事

業費が大幅に上がっている要因は何ですか。 

  事務局：新型コロナウィルス感染症の影響で、多くの事業が中止になり、

残額をそのまま引当金に計上しましたが、令和３年度には限度額

を５０万円までとするルールを作り運用しています。 

      また、令和３年度の事業費については、必要な備品を購入されて

いますので増加しました。 

  山口委員：同じ公民館で予算規模に違いがあるのはなぜですか。 

事務局：施設の広さなどで維持管理費用が多くなっています。 

   

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

 ・春季休業の１日延長について 

   管理規則を改正し、来年度より春季休業日を１日延長する。合わせて夏

休み期間を小中学校統一する。 

 

７ 報告事項 

 ・鹿島小学校前道路拡幅工事について 

   

       

８ その他事項 

・１１月の学校行事等について 

・いじめ・不登校、生徒指導の状況の月別報告ほか 

 

鹿島市教育委員会 

 

  教育長              

                         令和４年１１月１日 


